



La ciencia sale del laboratorio y llega a los cafés con charlas

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, inauguró ayer el nuevo programa de charlas Café Científico, promovido por el investigador Esteban Álvarez Fernández y cuyo fin primordial es acercar la producción científica a un café de la ciudad de Salamanca, en un formato breve, relajado y ameno, a través de investigadores de reconocido prestigio de la entidad académica.

El primero de los cafés científicos consistió en la charla divulgativa que protagonizó el profesor del área de Geodinámica Interna de la Usal, Fernando Álvarez Lobato, quien disertó con la ponencia 'Des-

cribiendo los secretos del interior de la Tierra'. Fue presentado por la profesora de Cristalografía y Mineralogía, Mercedes Suárez. Durante la charla se ahondó en diferentes aspectos peculiares del estudio de las capas inferiores terrestres.

Todas las citas divulgativas programadas dentro del Café Científico, una por cada facultad universitaria, tendrán lugar en el Café Alcaraván, en la calle Compañía, a partir de las 19:30 horas, de manera mensual y hasta mayo del próximo año. La entrada a cada actividad es libre hasta completar el aforo de la sala e incluye un café de cortesía ofrecido por los organizadores al público asistente



Esteban Álvarez, Fernando Álvarez Lobato, Mercedes Suárez y Juan Manuel Corchado. :: MANUEL LAYA